

Matías Sánchez, es el Nuevo Presidente de Asociación Deportiva Juventud



www.facebook.com/adjuventud



En la Asamblea General Ordinaria desarrollada en la noche de ayer, jueves 18 de enero en la Sede Social de calle Moreno 3021. Los asociados presentes aprobaron por unanimidad, la memoria y el balance del periodo 1 de enero al 31 de diciembre de 2023, dando por finalizado dos periodos de presidencia de Gustavo "Yacka" Santillán quien hizo un repaso y evaluación de estos 4 años de gestión, donde el club ha afianzado un proyecto deportivo e institucional que nos permite crecer el día a día, proponer cambios y realizar acciones que han hecho de juventud una institución con una nueva mirada de su función social y una proyección deportiva a largo plazo, con un trabajo que se está construyendo desde la Escuelita de iniciación y formación deportiva. Finaliza un mandato que ha incluido varios logros deportivos, en Femenino, Reserva y Primera División, además del crecimiento del resto de las actividades

El Consejo Directivo 2024-2025, quedó conformado de la siguiente manera:

Cargo	Nombre y Apellido
Presidente:	Matías Sánchez
Vicepresidente:	Nicolás Wernly
Secretario:	José Luis Luna
Pro-secretaria:	Ivana Fernández

Tesorero:	Miguel Cabrera
Pro-tesorera:	Micaela Barrera
Vocales Titulares	
1	Gustavo Santillán
2	Gustavo Spies
3	Silvia Rottemberg
4	Romina Cattaneo
5	Ramón Raffo
Vocales Suplentes	
1	Guillermina Aranguiz
2	Ainelen Aufranc
3	Gustavo Fernández
4	Hernán Simonutti
5	Franco Palmieri
Com. Revisora de Cuentas	
1	Nicolás Zuber
2	Roberto J. Simonutti
3	Cesar Gauchat



Comienza ahora la gestión de Matías Sánchez, quien era el vicepresidente y seguirá acompañado mayoritariamente por el mismo equipo de trabajo, por lo tanto, más allá de la impronta personal, es una continuidad de una gestión que va rumbo a su cuarto periodo, ya que comenzó en el año 2018, con la Presidencia de Roberto “Tito” Simonutti.

El Consejo Directivo 2024-2025, quedó conformado de la siguiente manera: